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PUNTO 1 O.D.G. 
 

INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 56 CO. 4 DEL REGOLAMENTO DEL C.C. IN 
MERITO AL 'SENTIERO DELLA SALUTE' PRESENTATA DAI CONSIGLIERI G. PERRONE 
E F. PEZZUTO. 

 
PRESIDENTE – Iniziamo con il primo punto all'ordine del giorno, invitandovi sempre a restare 
all'interno dei tempi previsti dal regolamento, soprattutto in questa fase dove è difficile stare chiusi 
nell'aula in queste condizioni. Per cui vi invito ancora una volta a restare all'interno dei tempi previsti e 
se possibile anche abbreviare.   
Prego consigliere Perrone.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – Presidente, vorrei anche brevemente rispondere a quell’interrogazione 
scritta che cortesemente l'assessore Valzano e Monti mi hanno risposto, perché devo dire che siccome 
loro hanno scritto ma io non posso scrivere devo soltanto parlare. La seconda interrogazione che non 
avevate messo all'ordine del giorno, ma avevo chiesto la risposta scritta.   
  
PRESIDENTE – Se restiamo sempre all’interno… la facciamo rispondere. Prego.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – Leggo l’interrogazione: (Legge interrogazione agli atti).  
 
(il consigliere Renna interviene fuori microfono)   
  
PRESIDENTE – Consigliere Renna, non mi sembra cortese da parte sua dire queste cose. Non mi 
sembra per niente cortese, mi scusi. Non mi sembra affatto cortese una cosa del genere!   
  
(il consigliere Renna interviene fuori microfono)   
  
PRESIDENTE – Mi faccia una protesta scritta. Prego consigliere Perrone.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – (Continua la lettura).  
 
PRESIDENTE – Prima di passare la parola all'assessore Giovanni Chirizzi, per quanto riguarda la 
risposta all’interrogazione, voglio ricordare al consigliere Renna che nella conferenza dei capigruppo lei 
ha delegato la consigliera Oronza Renna, con cui si è parlato dei Consigli comunali programmati. Per gli 
orari è facoltà del Presidente del Consiglio comunale definire con puntualità quelli che sono gli orari.   
Prego assessore.   
  
ASSESSORE CHIRIZZI – Grazie Presidente. Io volevo sottolineare che si sono depositati dei rifiuti 
solidi inerti. Non si sono depositati da soli, sicuramente ci saranno degli incivili che vanno a depositarli 
e questo succede abbastanza di frequente. Noi molto spesso, devo dire la verità, provvediamo a 
rimuovere tutti quelli inerti e quelli ingombranti che vengono messi da ignoti, da incivili ignoti e lo 
facciamo con molta puntualità, sia con servizi ordinari previsti dal servizio di igiene ambientale, ma 
anche con attività di bonifica straordinaria come è successo col finanziamento avuto da parte della 



Regione Puglia che abbiamo completato nel mese di dicembre 2019, che ha visto l'esecuzione e la 
rimozione di tutti quanti quei rifiuti che erano in quelle aree. Naturalmente il gestore del servizio di 
igiene urbana oltre a provvedere e a togliere quelli che sono i rifiuti di proprio competenza 
naturalmente molte volte non rimuove quello che è materiale di risulta o altro perché non è di sua 
competenza. E oltre tutto molte volte questi rifiuti sono presenti in terreni privati, non in terreni 
pubblici. E’ chiaro che in quel momento diventa molto difficile dover provvedere a togliere alcuni tipi 
di rifiuti e soprattutto togliere in alcune zone particolari.   
Per quanto riguarda la modifica della viabilità io penso che ormai sia agli occhi di tutti e sia ben visibile, 
a presto toglieranno anche le coperture dei segnali, perché quelle vie, vie Andrano, via San Vito Marini 
e tutte quante le strade di collegamento sono interessate da quel progetto dell'Unione dei Comuni per 
quanto riguarda le piste ciclabili che sono ormai in via di completamento, per cui molto presto quei 
segnali una volta scoperti permetteranno l'accesso solo ai frontisti e sicuramente non ad altri 
autoveicoli.   
Naturalmente noi tutte queste valutazioni per quanto riguarda le modalità di accesso in maniera più 
precisa le faremo anche insieme agli altri uffici abilitati, in particolare con il servizio di Polizia 
Municipale con cui dovremmo concordare anche il controllo dei mezzi che attraverseranno quelle aree.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – Scusa, assessore, non ho capito, ma i segnali (incomprensibile).   
  
ASSESSORE CHIRIZZI – No, sono in via di ultimazione dei lavori, anche perché come abbiamo 
visto quello è un progetto che va a comprendere più Comuni, quindi va ad interessare diversi Comuni, 
tutti insieme decideremo di aprire e attivare la segnaletica.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – Allora, per quanto riguarda invece l'altro corpo della interrogazione mi 
ritengo insoddisfatto per un semplice motivo. Prima di venire qui io sono passato sia… per andare 
verso Sant'Elia sia per tornare. Quando io il 10 maggio ho fatto quei rilievi è perché ai lati non ho detto 
nei terreni di proprietà. Ai lati della carreggiata e come erano ci sono. Naturalmente è chiaro che 
l'inciviltà di pochi si riverbera sulla sicurezza, sulla salubrità o sul decoro anche visivo. Sappiamo bene 
che sul sentiero della salute transitano anche non cittadini di Trepuzzi e comunque non è mai un bel 
vedere per noi cittadini di Trepuzzi.   
Siccome abbiamo i mezzi, potremmo averne anche di più. Noi a Trepuzzi abbiamo, assessore Caretto, 
un sacco di gente che prende il reddito di cittadinanza.   
  
ASSESSORE CHIRIZZI – Non è possibile utilizzarli.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – All’altra legislatura?   
  
ASSESSORE CHIRIZZI – Ma non dipende da noi.   
  
CONSIGLIERE PERRONI – I percettori ci sono. Comunque, in previsione possiamo dare la 
possibilità a chi è il percettore di reddito di cittadinanza di svolgere un servizio utile.   
Comunque mi ritengo insoddisfatto per il corpo principale della interrogazione.   
  
PRESIDENTE – Per quanto riguarda quell'altro discorso magari alla fine delle interrogazioni fai 
l'intervento. Adesso? Prego.   
  
CONSIGLIERE PERRONE – La risposta gentilmente datami dall'assessore dottor Fernando Monte e 
assessore Oronzo Valzano, nella sua scarna ma corretta estensione, mi vede insoddisfatto. Perché? 
Intanto i furti in quel plesso si ripetono da ormai otto anni e io ricordo bene che da parecchi anni è 
proprio nell'occhio del ciclone di questa brava gente. È evidente che nella risposta mi dite che è stato 
dato appalto, l'abbiamo visto in pompa magna per quanto riguarda la scuola Carrisi, però il plesso 



Parlangeli e ancora sub judice, anche perché dite che con l'utilizzo di risorse comunali verrà dotata di un 
suo sistema di allarme.   
Ora, è chiaro che il sistema di allarme doveva essere previsto già dai tempi del buon Oronzo Valzano 
Sindaco, che non ha mai preso provvedimenti in tal senso o se c'erano era una guardiania che tutto 
faceva tante che stare a Trepuzzi. Va di Galatina e quando arrivavano loro già i polli erano scappati.   
Detto questo, uno spunto veloce e chiedo… Visto che c'è l'assessore Monte, risulta allo scrivente che 
sul portale della Regione Puglia per quanto riguarda gli istituti scolastici c'è in previsione l'accorpamento 
di due poli scolastici, il Polo 1 e il Polo 2. Sembra che l'amministrazione comunale, o la Giunta, non so, 
abbia dato assenso all'eventuale ipotesi di accorpamento del Polo 2 con non come è naturale, il Polo 1 
di Trepuzzi, ma con un Polo x di Novoli. Questo ho letto sul portale. Vorrei che fosse data una risposta 
a questo mio quesito che ho detto ad horas.   
  
PRESIDENTE – Proseguiamo con il secondo punto.   
  
 
 


